

Vos questions / nos réponses

arrêt du cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/09/2010 23:52

est ce que la mémoire redevient normale après l'arrêt du cannabis?
merci de répondre

Mise en ligne le 09/09/2010

Bonjour,

Le cannabis altère la mémoire immédiate, c'est-à-dire celle qui permet de mémoriser quelque chose que l'on vient d'entendre, de voir, de percevoir. C'est pourquoi la capacité à apprendre des choses nouvelles et à s'en rappeler peut se trouver fortement diminuée. Ces effets durent le temps que durent les effets du cannabis. En l'état actuel des connaissances, la mémoire ne semble affectée au-delà de cette période. Elle redevient donc "normale" après l'arrêt du cannabis. Si tel n'est pas le cas, l'avis d'un professionnel peut s'avérer nécessaire.

Pour d'autres informations, ou simplement pour en parler, nos écoutants sont à votre disposition au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.
